Dienstag, 04. Juli 2023, Werra Rundschau / Lokales

Grünflächenpflege der Gemeinde

Einsatz des Bauhofes ist getaktet



Grünflächenpflege: In Meinhard gibt es viele Flächen, die der Bauhof bearbeiten muss. symbol-Foto: Roland Weihrauch/dpa

Regen und Sonne – das Gras wächst bis zum ersten Schnitt im Frühjahr am Tag bis zu fünf Zentimetern. In der Grünflächenpflege der Gemeinde Meinhard könnte gar nicht so viel Personal beschäftigt werden, um dem schnellen Aufwuchs hinterherzukommen.

Acht Friedhöfe, drei Sportplätze, fünf Freizeitplätze, vier Kindergartenstandorte, sieben Dorfgemeinschaftshäuser, größere und kleinere Grasflächen in den Ortslagen und einige Kilometer Straßenbegleitgrün: Der Einsatz des Bauhofes in der Grünflächenpflege ist getaktet. Im 14-tägigen Rhythmus fahren sie von Ortsteil zu Ortsteil. Bei größeren Festen in den Ortsteilen führen sie jeweils eine Generalreinigung des Ortsteiles durch.

In der Priorität stehen dabei die Kindergärten, die Kinderspielplätze, die Sportplätze, die Friedhöfe und die Dorfgemeinschaftshäuser sowie die Bürgerhäuser – das Straßenbegleitgrün steht an letzter Stelle.

In der Mitteilung heißt es: "Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger um Verständnis, wenn der Bauhof nicht in Gänze die Mahden der gemeindeeigenen Grünflächen so durchführt, wie man erwartet."

Ein Dank gelte den Kollegen des Bauhofes, die tagtäglich ihr Bestes für die Bürger geben würden.